

Bade- und Kurmusik der Frühen Neuzeit

Selbstpflege als Aspekt von Resilienz?

Das Bad diente schon in der alten Medizin dem Wiedergewinn oder dem Erhalt von Gesundheit. Bei der Badekur wurde auch musiziert – den Klängen wurde heilende und reinigende Kraft zugeschrieben.

Mit einem Konzert lädt der Sonderforschungsbereich Andere Ästhetik ein, Bademusik zu erleben – begleitet durch eine Lichtinstallation von Leuchtwerk. Ein anschließendes Gespräch beleuchtet Berührungspunkte zwischen Resilienz und Ästhetik.

8. November 2023 Beginn 20 Uhr Pfleghof Eintritt frei



sidays.con





